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今年も夏恒例のそうめん流しが築町8名現川17名職員8名職員の家族1名34名でのそうめんながしが開かれました♫ 佃職員、井手職員がもうそう竹を取りに行き、竹をわりふしをみがき

利用者全員で竹のうつわをみがき、そうめん流しの準備はばっちりで　お天気が雨で外でのそうめん流しはできませんでしたが、雨の中竹で流したそうめんを食べたい願いがかない

大樹君はテレながらもとてもよろこんでくれました♫ 手洗い、消毒、マスクと　コロナ対策ばっちりで　そうめん流しスタート！！！

みんな外でそうめん流しするよ～！！馬場理事長の声かけでみなさん外へでて　いざっ！流しますよ～

雨がふってきてしまいました�

井上職員、佃職員が大樹君の願いをかなえてくれました

普段は小食なのにたくさん食べる事ができました♫

現川利用者　築町利用者みなさんが仲良くなれるよう,席がえしました(^^♪そうめんがおいしいとはなしてくれた　

里君、今度一人で家のこと頑張ります！と池上君、髪をきってスッキリされた河野さん、体調はどうですか？

の声かけに笑顔で大丈夫ですと話され、これからは野菜をたくさん食べます！と一ノ瀬さん

野菜が食べにくいと岡本さん　繁田さんは

おいしいです～まだ食べれます～と嬉しい声

下谷さんは今日の服装どうかな～♪とても

似合っているよ(^▽^)/かわいらしい笑顔で

そうめん食べま～すと女子トークもまじえながら

濵田和馬君の笑顔のピースに癒しをもらい

   そうめん！ 龍乃君のおいしいポーズにとても楽しい

   おいしいです！ 1日を過ごせたようです(^^♪

(o^—^o)ﾆｺ

♫現川＆築町そうめん流し♫ もうそう竹にながし、竹のうつわでいただくそうめん

～そうめん流しの感想 思った事

利用者さんに聞いてみました(^^♪～

川中さんはクーラーが寒い！聞いてみない

とわからないものです。高倉光義さんは

竹の香りと風情ある竹にいつもよりたくさ

ん食べることができたと話してくれました。

中村勝美さんは、佃さんと井手さんが

山までもうそうの竹を取ってきてくれて

暑い中竹を割ってくれて、竹のふしとり

ペーパーでていねいにみがいてくれた事に

感謝します。ありがとうございました。

と利用者や職員にお礼の言葉をかけて

くださいました。

ステキな時間をありがとう(^^♪
感謝のきもちが伝わりました




